

Jungen 18 Bezirksliga Süd

TS Durlach : TTV Hohenwart
Samstag, 18.09.2021, 14:00 Uhr

Schwendtner Müller macht den Sack zu

Großer Jubel herrschte am Samstagnachmittag, als Lucy Schwendtner Müller nach 3 Stunden Spielzeit den Matchball für die Gäste des TTV Hohenwart im Match der Jungen 18 Bezirksliga Süd verwandelte. Bittere Mienen gab es dagegen beim Heimteam TS Durlach, das eine 6:8 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 24:32) hinnehmen musste. Durch diesen errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 1. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 2:0.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los: Dettweiler / Zheng holten mit einem 11:6, 6:11, 11:6, 11:8 gegen Witteck / Schwendtner Müller den ersten Punkt für ihr Team. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnten Wolff / Lanza ihren Gegnerinnen Schwendtner Müller / Clemens letztlich beim 1:3 nicht gefährlich sein. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:1. Los ging es anschließend mit den Einzeln. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte am Nachbarisch Nils Dettweiler bei seiner Pleite gegen Lucy Schwendtner Müller. Lange umkämpft war im Anschluss das Spiel zwischen Mike Zheng und Tim-Colin Witteck, ehe sich der Gastgeber mit 8:11, 12:10, 8:11, 12:10, 11:8 durchsetzen konnte. Das Einzel zwischen Elias Wolff und Laura Clemens endete mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für die Gastgeberin. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Die richtige Taktik fehlte am Nachbarisch Fabio Lanza bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Til Schwendtner Müller ab dem Start. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler in die Box. Beim 10:12, 4:11, 3:11 gegen Tim-Colin Witteck fand Nils Dettweiler von Anfang an kein Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Eine umkämpfte Niederlage gab es anschließend für Mike Zheng beim 9:11, 6:11, 11:9, 11:6, 8:11 gegen Lucy Schwendtner Müller. Elias Wolff verlor derweil seine Partie gegen Til Schwendtner Müller chancenlos mit 0:3. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 3:6. Einen wichtigen Sieg fuhr Fabio Lanza bei seinem 3:1 gegen Laura Clemens ein. Beim wenig später folgenden 0:3 gegen Tim-Colin Witteck fand hingegen Elias Wolff von Anfang an kein Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. 3:2 hieß es indessen am Ende des nächsten Spiels als Nils Dettweiler und Til Schwendtner Müller den letzten Ballwechsel spielten. Dieser Ausgang kann als knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Dettweiler endete. Einen eher leichten Punkt für seine Mannschaft holte dann Mike Zheng bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Laura Clemens. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 6 Punkte, Auswärtsteam 7 Punkte. Im nun folgenden entscheidenden Einzel erreichte dann die Spannung den Siedepunkt. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Fabio Lanza gegen Lucy Schwendtner Müller, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Lucy Schwendtner Müller jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete.

Nach diesem Ergebnis weist der TS Durlach nun ein Punktekonto von 0:2 Punkten auf, während der TTV Hohenwart vor dem nächsten Spiel, das am 24.09.2021 gegen SG-EK Söllingen/TTC Wöschb ansteht, 2:0 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TS Durlach bestreitet hingegen das nächste Spiel am 24.09.2021 gegen den TTC Ersingen.

Punkte:

TS Durlach

Doppel: Dettweiler / Zheng (1), Wolff / Lanza (0)

Einzel: N. Dettweiler (1), M. Zheng (2), E. Wolff (1), F. Lanza (1)

TTV Hohenwart

Doppel: Witteck / Schwendtner Müller (0), Schwendtner Müller / Clemens (1)

Einzel: T. Witteck (2), L. Müller (3), T. Müller (2), L. Clemens (0)